

Lions Club Dinkelsbühl unterstützt Römerpark

DINKELSBÜHL (hdg) – Etwas verspätet, aber nicht zu spät löste Präsident Rainer Habermann sein im letzten Jahr gegebenes Versprechen ein: Im Namen des Lions Clubs Dinkelsbühl übergab er dem Vorsitzenden des Fördervereins Römerpark Ruffenhofen, Dr. Josef Rettenmeier, einen Scheck über 1500 Euro als Beitrag für die Errichtung eines Mini-Kastells im Maßstab 1:10 auf dem Gelände des 36 Hektar großen Römerparks.

Der Geldbetrag war der Erlös aus einem Benefizkonzert, welches der Lions Club mit dem Oettinger Gitarren-Orchester im Dezember 2007 in Weiltingen veranstaltet hatte. Dr. Rettenmeier war hoch erfreut über diese Spende und zeigte sich sehr beeindruckt von dem Engagement des Lions Clubs, sich in heimatverbundener Verantwortung für das regional attraktive Projekt einzubringen. Er gab der Hoffnung Ausdruck, dass auch in Zukunft ähnliche Initiativen wiederholt werden könnten. Dr. Josef Rettenmeier hat sich als vorrangiges Ziel die finanzielle und personelle Stärkung des Fördervereins gesetzt. Er möchte seine Anstrengungen im Bereich der Mitgliederwerbung und der Gewinnung von Sponsoren ver-



stärken, insbesondere auch junge Menschen für das Projekt begeistern. Darüber hinaus schwebt ihm vor, ein Netzwerk von Sponsoren zu schaffen, die den Förderverein Römerpark Ruffenhofen langfristig finanziell unterstützen. Unser Foto zeigt Dr. Jo-

sef Rettenmeier (links im Bild, der Vorsitzende des Fördervereins Römerpark Ruffenhofen), der Rainer Habermann, dem Präsidenten des Lions Clubs Dinkelsbühl, für die Spende zugunsten des Projekts dankte. Foto: Geißler